



A1094 (A1093 A1095)

**07/02/2001 SESIÓN DE CONTROL PARLAMENTARIO**

**RESPUESTA DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, A LA PREGUNTA FORMULADA POR JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ ZAPATERO, DIPUTADO DEL GRUPO SOCIALISTA**

Madrid, 07-02-2001

Sr. Rodríguez Zapatero.- Señor Aznar, bienvenido a la tierra. Creo, espero y deseo que haya tenido un buen aterrizaje. Seguramente ésa es la circunstancia que puede dar una explicación a esa afirmación que en su día hizo sobre las cositas que existían en nuestro país, lo que para muchos ciudadanos son problemas y serios. Seguramente desde muy arriba en vez de problemas se ven "cositas". Pero le tengo que decir que no es serio que el Presidente del Gobierno califique a problemas que están preocupando a muchos ciudadanos, sin alarmismo ninguno pero que son reales, más allá de lo que haya hecho.

Por eso le pregunto si le parece sería esa calificación ante problemas sobre los que el Gobierno, en mi opinión, no ha dado la respuesta suficiente.

Presidente.- Señoría, yo creo que la responsabilidad consiste en tomar iniciativas que permitan cumplir los objetivos del país y en afrontar los problemas que surgen. Eso es lo que hace el Gobierno y eso es lo que compruebo, por desgracia, que no hace la oposición.

Sr. Rodríguez Zapatero.- Señor Aznar, como muchas cosas en la vida, el no uso desgasta a los Gobiernos, y el problema que usted tiene, y su Gobierno en estos momentos, es que gobierna poco y, cuando gobierna, mal; y cuando reacciona, en mi opinión, reacciona con una cierto desaire, como ante los problemas de la Justicia.

En los problemas de las "vacas locas" y de la seguridad alimentaria su Gobierno se ha caracterizado por la imprevisión --el mismo día que había una "vaca loca" ya, la primera en Galicia, su Ministro decía que no había ningún problema en España-- y se ha caracterizado, en segundo lugar, por la falta de información; si no, nadie explicaría el casi 50 por 100 de descenso de carne en nuestro país, y cada día hay más desconcierto en la ciudadanía.

En la inmigración le tengo que decir que, más allá de la búsqueda de una ordenación legal, más allá de la discusión sobre una ley, hay una falta también de gobierno, de capacidad de ordenar. Yo comprendo que la sensibilidad de unos y otros hacia las

imágenes que vemos cada día sean distintas, incluso respeto la escasa sensibilidad de algunos; pero, desde luego, su Gobierno gobierna mal la inmigración.

En la Justicia, el señor Acebes puede convertirse, si quiere, seguramente, en el Montesquieu del siglo XXI; pero eso no es lo que preocupa a la ciudadanía, son los retrasos angustiosos de las sentencias.

Dé, si puede, confianza, seguridad y progreso, y le puedo asegurar que hemos hecho propuestas, seguimos haciéndolas; voluntad de acuerdo, de ayudar y de solucionar. Escuche y dialogue con sindicatos, con jueces, con la oposición. Tenga el liderazgo del país y no dé respuestas evasivas a los problemas.

Presidente.- Señoría, respuestas evasivas, ninguna; lo que espero es que alguna vez usted plantee alguna iniciativa. Es una cosa distinta, ¿verdad?

Si hablamos, Señoría, de seriedad, de responsabilidad y de iniciativas en política de inmigración le vuelvo a decir que hacer una propuesta responsable no es decir "puertas abiertas y papeles para todos"; es defender la integración, y eso es saber que tiene que tener un cauce legal y que, si no, se hace imposible la ordenación de la inmigración. Por supuesto, ya sabemos que no hemos contado con la colaboración de Su Señoría al respecto.

Si se habla de economía, Señoría, no es plantear una postura responsable y sería decir que hay que subir o bajar los impuestos todas las semanas en función de si suben o bajan todas las semanas las materias primas, sino practicar una política de estabilidad que dé lugar al crecimiento y al empleo.

Si se habla de sentencias de los Tribunales de Justicia, Señoría, no es de recibo exigir del Gobierno que cumpla una sentencia que está suspendida por los mismos tribunales que la dictaron y, además, exigir del Gobierno que no defienda sus competencias, que no respete el Estado de Derecho o defienda la capacidad legislativa de cada uno de los diputados de esta Cámara para aprobar la Ley de Presupuestos. Eso es lo que no es de recibo, Señoría. Es mucho más divertido, por lo visto, y mucho más serio y responsable decir: qué caro le va a salir al Gobierno el cumplimiento de una sentencia. Porque, por lo visto, eso es lo serio y lo responsable.

Y si hablamos de problemas del país, Señoría, cuando lleguemos al Plan Hidrológico Nacional no sé de qué quiere Su Señoría que le hable: si de la responsabilidad o de la coherencia. Porque, si le hablo de la responsabilidad, Señoría, no es responsable someter los intereses generales a conveniencias de partido; y, si le hablo de coherencia, me da la sensación de que en materia de coherencia es bueno que encuentren entre ustedes mismos algún proyecto que presentar.

Le puedo decir que se puede decir al Gobierno "es necesario liderar más acuerdos o más consensos", y yo le he dicho: estoy dispuesto a hacerlo. Y ustedes deben liderar sus propios consensos internos, que buena falta les hace.